



# Se presenta Cuauhtémoc Blanco en Fiscalía de Morelos



El diputado federal y ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, se presentó de manera voluntaria ante la agencia especial de Delitos Sexuales de la Fiscalía General del Estado (FGE), tras ser señalado por presunta agresión sexual. A su salida, declaró que se trata de una “revancha política” orquestada por el exfiscal Uriel Carmona y otros actores con quienes mantiene diferencias públicas.

“Estoy aquí para dar la cara, no me escondo. Esto es un ataque político”, dijo el legislador, quien reiteró su disposición para colaborar en la investigación. Ayer, minutos antes de las 09:00 horas llegó a las instalaciones de la FGE, acompañado por su abogada Naybi Ríos y la exdiputada local Erika Hernández, ingresaron y permanecieron poco más de 30 minutos, para posteriormente dar una declaración a los medios de comunicación.

Blanco Bravo, acompañado por su equipo jurídico denunció que la Fiscalía les negó el acceso a la carpeta de investigación bajo el argumento de que no existe un “acto de molestia”, pese a la comparecencia voluntaria. Su abogada Naybi Ríos anunció que impugnará esta decisión por considerar que vulnera el derecho a una defensa adecuada, pero dejó en claro que el legislador federal está en la mejor disposición para que avance la investigación.

<https://www.diariodemorelos.com/noticias/se-presenta-cuauht-moc-blanco-en-fiscal-de-morelos>